

« Même pas peur du monstre du Loch Ness »

■ Les élèves de quatrième du collège Camus de La Rochelle sont partis pour une semaine en Écosse, accompagnés de leurs professeurs.

Après une traversée en ferry de la mer du Nord, leur périple les a conduits à Edimbourg où ils ont pu visiter le château et la ville. Puis direction Inverness et le très fameux Loch Ness. S'ils n'ont pas vu le monstre, ils ont pu apprécier la beauté des paysages ensoleillés des Highlands. Ils ont même eu la chance de dormir dans un château (hanté bien sûr !) au bord du Loch Lomond.

C'est à regret qu'ils ont dû prendre le chemin du retour pour retrouver La Rochelle où les attendaient leurs parents. Le « clan », enthousiaste et satisfait, a eu grand mal à se séparer et on peut gager qu'ils évoqueront longtemps les bons souvenirs que leur laisse cette aventure au pays du kilt et de la cornemuse.

Ce voyage pédagogique aura



Elèves et enseignants. Ils ont apprécié les paysages et monuments des Highlands d'Écosse

PHOTO D.R.

été riche en expériences diverses et aura permis à ces jeunes élèves de découvrir une culture, une histoire, et de pratiquer la

langue anglaise en terre écossaise.

Des photos prises par les collégiens eux-mêmes au cours du

voyage peuvent être consultées sur le blog suivant :

<http://clgcamus.blogpot.com/2008/05/voyage-en-cosse.html>

Sud Ouest Vendredi 30 mai 2008